



Le Président d'Oppopo, Valentine Nkwain, a finalement mis ses menaces à exécution. Le milliardaire, président de Victoria United a décidé de quitter le championnat camerounais.

Une vidéo devenue virale sur les réseaux sociaux montre Valentine Nkwain critiquant vivement les mauvaises décisions arbitrales contre son équipe, Victoria United, également connue sous le nom d'Oppopo. Suite à cette décision, Valentine Nkwain a annoncé ce jour que son Victoria United se retirait du championnat camerounais.

Les joueurs ont été libérés après une réunion d'urgence avec les responsables du club. Valentine Nkwain, qui a investi des milliards dans le football camerounais par philanthropie, a déclaré qu'il n'était pas à la recherche de postes ou de gains, mais qu'il était motivé par sa passion et son amour pour le jeu.

Valentine Nkwain a indiqué qu'il n'avait jamais eu d'autres intentions avant de dire au revoir à la communauté du football camerounais.